

TRANSPORTS : l'inauguration de la gare TGV de Montpellier annulée

L'inauguration de la gare TGV Montpellier Sud de France, prévue le 5 juillet, en présence de la ministre des Transports, Élisabeth Borne, a été subitement annulée le 28 juin. Cette décision intervient en raison d'un nouveau préavis de grève à la SNCF pour les 6 et 7 juillet. Malgré tout, [SNCF RESEAU](#) / **T** : 01.53.94.30.00 confirme que les premiers trains circuleront comme prévu à compter du 7 juillet : un aller-retour TGV Montpellier-Paris Gare de Lyon, un aller-retour Ouigo Montpellier-Roissy TGV, et deux aller-retour Intercités Marseille-Bordeaux, passant par Montpellier.